

désastres est réparée : bientôt il n'en restera presque plus | horribles destructions qui, pendant quelques mois, ont  
 aucune trace : les artistes seuls perpétueront la vue des | attristé nos regards. Nous publierons quelques-uns de leurs



Mai 1871 — Ruines rue du Bac. — Dessin de H. Clerget.

dessins : ce sont là, non-seulement des souvenirs historiques, mais aussi des avertissements.

### LES BALLONS DU SIÈGE DE PARIS.

Suite. — Voy. p. 3.

#### LES BALLONS PRISONNIERS.

Les six premiers ballons sortis de la ville de Paris assiégée furent suivis, du 12 au 27 octobre, de onze aéro-

tats qui franchirent sans encombre les lignes ennemies. Mais le 27 octobre devait être un jour bien funeste à la France : au moment où Metz capitulait, les Prussiens s'emparaient du premier ballon-poste. Avant de décrire les curieux détails de cette capture, donnons la liste des aérostats qui ont passé au-dessus des ennemis avant ce triste événement.

12 octobre. — Le *Washington* : Bertaux, aéronaute ; passagers, MM. Van Roosebecke, propriétaire de pigeons, et Lefebvre, consul de Vienne. — Le *Louis-*